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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年９月14日（水）午後１時30分から午後３時30分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会）・小田切委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警 備 部 長 ・ 情 報 通 信 部 長 ・ 首 席 監 察 官 ・ 総 務 参 事 官

第３ 議事の概要

報告事項

１ 警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について

宿毛署から、警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について報告があった。

委員から、「新庁舎について、女性が働きやすい施設の整備を進めて貰いたい。」旨

の発言があった。

また、他の委員から「高齢者の免許返納後の生活支援については、行政と協力して

対応して貰いたい。」旨の発言があった。

２ 警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について

高知東署から、警察署協議会への諮問事項及び意見・要望等について報告があった。

委員から、「災害時の避難想定については、平素から住民への情報発信を行うよう

お願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から「引き続き、警察署協議会委員のご意見を聞き、警察活動に活

かしていって貰いたい。」旨の発言があった。

３ 令和４年度９月補正予算の内示状況について

警務部から、令和４年度９月補正予算の内示状況について報告があった。

４ 令和４年秋の全国交通安全運動の実施について ・・・【資料】
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交通部から、 令和４年秋の全国交通安全運動の実施について報告があった。

委員から、「高齢者宅への訪問活動は、コロナ禍でひかえていると思うが、再開で

きるようになれば、しっかりと進めて貰いたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「高齢者の事故防止のため、関係機関と協力した広報啓発活

動をお願いする。」旨の発言があった。

５ 警護要則の改正について

警備部から、 警護要則の改正について報告があった。

委員から、「限られた人数で警護をしていかなければならないという現状もあろう

かと思うが、今回のことを教訓にして、二度とこのような事が起こらない対策をお

願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から「警護に当たる警察官への訓練を徹底して、突発事案にも臨

機応変に対応できるようにお願いする。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 個人情報開示請求書の受理について

警務部から、個人情報開示請求書の受理について説明があり、審議の結果、原案

のとおり決定した。

２ 証拠書類等提出物還付請書の受領について

警務部から、証拠書類等提出物還付請書の受領について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

３ 反論書の受領について

警務部から、行政不服審査における反論書の受領について報告があり、原案のと

おり了承した。

４ 公安委員会に対する苦情文書の受理について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する苦情文書の受理について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。
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５ 公安委員会に対する苦情の調査について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する苦情の調査について報告があり、原

案のとおり了承した。

６ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（中村署）について報告があり、

了承した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告

があり、審議の結果、19件（事故２件、飲酒運転11件、無免許２件、その他４件）

の行政処分を決定した。


